

P. Walter Corsini, msp P.O. BOX 907 Ciudad de los Muchachos ANDAHUAYLILLAS – PERÚ VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM Web: www.msptm.com

Andahuaylillas, 3 de diciembre de 2023 Primer domingo de Adviento

Queridos amigos, Laudetur Iesus Christus.

Desde el corazón de la Cordillera Andina del Perú, donde Dios ha querido que naciera el carisma de los Misioneros Siervos de los Pobres, les envío esta carta llena de nuestros sentimientos de agradecimiento por cuanto, gracias a ustedes, se ha podido realizar a lo largo de este año que va acabando.

Ha sido un año 2023 lleno de momentos de gracias.

En el mes de febrero hemos sido sorprendidos por la serena conclusión del camino terreno de nuestro fundador, el Padre Giovanni Salerno; se ha ido al cielo después de más de cincuenta años al servicio de los pobres y dejándonos la responsabilidad de continuar esta obra de caridad.

En el mes de marzo la Divina Providencia nos ha regalado el don de dos nuevos sacerdotes: el Padre Guido (primer hijo sacerdote MSP de la tierra cusqueña) y el Padre Deyvid (colombiano), que con entusiasmo e ilusión han empezado su ministerio al servicio de los más pobres.

Aquel mismo mes ha sido espectador del arranque del nuevo año escolar: nuestros colegios y talleres han vuelto a acoger centenares de niños y niñas, chicos y chicas pobres que también este año han recibido gratuitamente educación, alimentación, atención sanitaria, apoyo de material para sus familias......y mucho más.

Nuestras misiones en la Cordillera Andina, en la periferia de la ciudad de Ilo (Perú) y de Guadalajara (México) y en el amplio territorio parroquial de Cumanayagua (Cuba), nos han visto comprometidos en el anuncio del Evangelio, en un intenso esfuerzo educativo y en la atención para permitir un desarrollo integral de los niños y de sus familias pobres.

En el mes de octubre, 3 hermanas y un hermano han profesado los votos perpetuos, acompañados por muchos otros jóvenes listos a empezar el camino de formación: la presencia de estas nuevas vocaciones nos demuestra con certeza que el Señor quiere contar, también en el futuro, con el compromiso de los Misioneros Siervos de los Pobres.

Nuestra mirada sobre todas estas realidades nos llena de emoción pensando en todos vuestros esfuerzos y sacrificios.

Sólo el Señor conoce el cariño y el compromiso con el cual vuestro corazón se ha dejado involucrar en esta aventura de ayuda a los más pobres.

Todos nosotros, nuestros niños y todos los pobres a quienes asistimos, no podemos hacer otra cosa sino agradecer al Señor por el don de vuestra presencia a nuestro lado, asegurar nuestras oraciones y suplicaros para que también el año 2024 os pueda ver protagonistas de esta historia de amor.

El periodo navideño que vamos viviendo nos invita a ser buenos y especialmente sensibles para con los más necesitados; nosotros damos gracias a Dios porque ustedes han entendido que esto no es algo reservado al periodo de Navidad sino válido todo el año; han entendido que, en nuestras casas, cada día del año es Navidad, porque cada día un niño nace en un pesebre, necesitado de todo.

Vuestro corazón, sensible al sufrimiento de los hermanos, será seguramente capaz de contagiar a muchos otros amigos capaces de ver las necesidades de los más pobres.

Sería para todos nosotros un inmenso regalo poder recibir una visita vuestra en nuestras misiones; sería la ocasión propicia para que ustedes mismos se puedan dar cuenta de las grandes maravillas que el Señor opera gracias a vuestros sacrificios y vuestro cariño de hermanos.

Quiero terminar esta carta navideña reiterando mi agradecimiento por vuestro ejemplo, entrega y paciencia; que el Niño Jesús nos vaya alimentando el ardor misionero para anunciarle a los más pobres y que Santa María Madre de Dios nos dé la delicadeza necesaria para poder seguir contemplándole en el pesebre.

Les deseo un santo periodo de Adviento en preparación a la Santa Navidad. Pueden hacer partícipes de esta carta a muchos amigos y parientes.

Wolter Corius

In Christo cum Maria

P. Walter Corsini, msp Vicario General de los MSP.



Para aquellos que puedan estar interesados en enviarnos un donativo o realizar una domiciliación bancaria a nuestro favor (mensual, bimensual, trimestral, anual...) nuestro número de cuenta en España es:

ES25 - 2103 - 7556 - 3400 - 3000 1651

Cuenta a nombre de "OPUS CHRISTI SALVATORIS MUNDI"
(Los Siervos de los Pobres)

UNICAJA BANCO

En nuestra página web es activo el servicio de donaciones on-line también por paypal